
《ロータリーソング》
会員サービス委員会
◯　奉仕の理想　省略

《ゲスト紹介》
◯　長野カントリークラブ

　副支配人　東　直樹様

《会 長 報 告》
◯　前回は私が一番好きな大会、ボストンマ

ラソンのお話を２週連続でさせて頂きまし
た。そのボストンのレジェンドが先週亡く
なりました。ディック・ホイトさん、80歳
でした。チームホイトとして有名で、小児
まひの子どものバギーを押しながら走って
いました。ボストンマラソン32回完走、一
度はサブ３を出したそうです。それを含め
てマラソンは72回完走、トライアスロンは
257回完走、アイアンマンレースは６回完
走しています。ボストンマラソンのスター
ト地点には彼ら２人の銅像があります。
Yes, You Can.という言葉と共に、この親
子のビデオを見たことのある人も多いので
はないでしょうか。
　今日は、日本で一番好きな大会、別府大
分毎日マラソンについてお話をします。名
前の通り、大分県の別府市と大分市を走る

伝統あるレースです。昔はエリートだけの
小規模の大会でしたが、別府―大分を結ぶ
湾岸の道が広く整備されたことから、3000
人規模の大会にボリュームアップをして３
時間半を切っていればエントリーできる大
会に生まれ変わりました。３時間半ならば、
私のような市民ランナーでも頑張れば手の
届くギリギリのレベルになります。今では
市民ランナーの憧れの大会になっています。
　私は２回、2019年と2020年に走りました。
２月の第一日曜日なので、昨年の2020年の
２月２日はまだ大会が開催できたのです。
2019年に初めて走った時、シャトルバスに
乗ってスタートエリアに着いた時、いきな
り目の前にいたのが宗タケシさんかシゲル
さんのどちらかでした。走る訳ではなくて
旭化成の監督みたいな立場でいたと思いま
すが、びっくりしたし自分がそんな場所に
いることにちょっと感動していました。こ
の大会ではスタートの順番、立ち位置はひ
とりひとり全て決まっています。厳格に持
ちタイムの早い順にゼッケンナンバーが付
けられて、その順番通りに整列することが
求められます。年齢も性別も関係ありませ
ん、ただただ速さだけが順番を決めます。
だから、自分の周りにいるランナーは自分
と同じ持ちタイムのランナーで最初から
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トップスピード、ストレスのない走りをす
ることができます。最初の関門は10キロ地
点、ここを50分で通過しないと次に進めま
せん。そういう関門がいくつかあり、レー
ス全体の制限時間はやっぱり３時間半、長
野マラソンが５時間、東京マラソンが７時
間であることと比較をするといかに厳しい
レースか分かって頂けると思います。私は
2019年が３時間14分、2020年が３時間７分
でした、初めて３時間を切る走りができる
とすればここしかないと思っています。

《委 　 嘱 　 状》
◯　国際ロータリー第2600地区

　地区諮問委員会 委員　土屋　磯司

《幹 事 報 告》
◯　地区事務所より、2023-2024年度ガバナー

決定のお知らせが届いております。
氏名　折井　正明（おりい　まさあき）
所属クラブ　　松本ロータリークラブ
勤務先・役職　 長野三菱電機機器販売（株）

取締役会長
職業分類　　　電気機器販売
生年月日　　　1957年（昭和32年）７月23日

◯　皆様にご協力いただきました書き損じは
がきですが、おかげ様で126枚集まり、切
手7,034円分を寄付いたしました。ありが
とうございました。

◯　次週31日の例会は理事会の決定により休
会となります。お間違いのないよう、よろ
しくお願いいたします。

◯　事務所移転のお知らせが戸倉上山田ロー
タリークラブより届いております。
新事務所
〒389-0807 　
　千曲市戸倉温泉3055　笹屋ホテル内
　TEL：026－275－3782
　FAX：026－214－3805

○例会変更のお知らせ
長野RC ３月16日（火）理事会の決定

により休会いたします。
 ３月30日（火）理事会の決定

により休会いたします。

 ４月13日（火）新型コロナウィ
ルス感染防止対策として観桜
会を中止いたします。

 ４月27日（火）祝日のある週
のため、休会いたします。

 ５月４日（火）祝日のため、
休会いたします。

 ＊いずれも定刻受付はいたし
ません。

長野北RC ４月８日（木）理事会の決定
により、休会いたします。

 ４月15日（木）観桜会のため、
時間と場所を変更いたします。

 ４月29日（木）祝日のある週
のため、休会いたします。

 ５月６日（木）祝日のため、
休会いたします。

 ＊いずれも定刻受付はいたし
ません。

上田六文銭RC ３月30日（火）理事会の決定
により、休会いたします。

 ４月13日（火）早朝例会につ
き、時間を変更いたします。

 ４月20日（火）美穂が池清掃
につき、例会場を変更いたし
ます。

 ＊いずれも定刻受付はいたし
ません。

《出　席　報　告》
本　日 出　席 欠　席 出席率

会員数58名 31名 27名 53.45％
前々回　３月３日 訂正出席率　70.90％

《ニコニコボックス》
◯　ポチポチ、桜の便りが、信州にも届くよ

うになりました。お花見楽しみです。
 横田　一尊君
◯　今日は春の陽気で外の散歩には最適で

す。朝の日の出も早くなり、カラダを動か
すにはいい季節になりました。花粉もでて
ます。ご自愛下さい。 佐藤　忠幸君

◯　東副支配人、東プロ　卓話楽しみにいた
します。本シーズンも宜しくお願いします。

 仁科　圭右君



◯　４年間大変お世話になりました。
 堀江　　等君

《退会挨拶》
◯　堀江　等君

　３月２日に定例の人事異動がありまし
て、東京の新宿支店に転勤することとなり
ました。４年間に渡りまして、この歴史と
伝統ある長野東ロータリークラブに大変お
世話になりました。
　私、長野支店が10店目で、９回転勤いた
しましたが、お世辞抜きでこの長野が一番
良かったと思っております。その証拠に、
ある蕎麦屋に社の者とランチに行きました
ら、どこかで見たことのある女性がカウン
ターにいまして、なんとそれは妻でした。
今までどこに転勤してもあまり来ることが
無かったのですが、妻も長野を気に入って
おりました。おいしい蕎麦、お酒、フルー
ツ、また沢山の観光地がある長野は大変素
晴らしいところです。
　後任は稲田と申します。今回野村證券全
体で1000人近くの異動が行われました。移
動については、全員PCR検査を受け、陰性
であることを確認した上で、証明書を持っ
て新しい支店に参ります。さらに２週間支
店に待機となりますので、まだ例会には出
席できない状況ですがよろしくお願いいた
します。

　東京に行きましても、長野の特産物をア
ピールしたり、またゴルフに来たいと思っ
ていますので、引き続きよろしくお願い申
し上げます。
　皆様のご健勝をお祈りいたします。
　ありがとうございました。

《本日のプログラム》
◯　ゲスト卓話

　長野カントリークラブ
　副支配人　東　直樹様
　「ゴルフの楽しみ方」



《会 長 報 告》
◯　残念ながら長野市の警戒レベルが５に

なってしまい、懇親例会だけでなく通常例
会も見合わせることになりました。
　本日は理事会だけは実際に開催して、例
会はZOOMでの開催にしました。私の手違
いで40分間という制限があるアカウントで
のZOOMミーティングになってしまった
ので、会長報告は省略させて頂きます。皆様
には健康にご留意されて少しでも早く通常
の例会が開催できることを祈念しています。

《誕 生 日 祝》
◯　今月誕生日をお迎えの皆様おめでとうご

ざいます。
ご本人：中澤　　勝君
　　　　倉石　智典君
　　　　宮澤　征爾君

◯　ご夫人がお誕生日をお迎えの皆様にはお
花を届けさせていただきます。
ご夫人：篠原　寿人君（昭子さん）
　　　　夏目　　潔君（真澄さん）
　　　　堤　　滿弘君（由紀子さん）
　　　　高見澤　洋君（ちひろさん）

《在 籍 賞》
◯　４月入会おめでとうございます。

和田　晶宜君（19年）、久留嶋　純君（２年）

《幹 事 報 告》
◯　理事会報告
・ご案内のとおり、観桜会につきましては、

5月12日に延期いたします。
　次週14日の例会につきましては12月月曜日

の午前中に判断いたしますのでよろしくお
願いいたします。詳細は後日ご案内させて
いただきます。

・残念なお知らせですが、前田春紀君が人事
異動のため３月末日を以て退会されました。

・木村昌彦君の後任で㈱トーエネック　執行
役員　長野支店長　佐藤英樹氏、前田春紀
君の後任で清水建設㈱　関東支店　長野営
業所　所長　岸本秀晴氏、小宮健一君の後

任で東京海上日動火災保険㈱理事　長野支
店長　武元忠雄氏、以上３名の入会を承認
いたしました。

《出　席　報　告》
本　日 出　席 欠　席 出席率

会員数56名
オンライン21名
例会12名 23名 58.92％
合計33名

前々回　３月10日 訂正出席率　76.36％

《ニコニコボックス》
夫人誕生祝い：堤　　滿弘君、篠原　寿人君
在 　 籍 　 賞：和田　晶宜君

《4月7日のプログラム》
◯　オンライン例会

令和３年４月７日　第2,541回　



《会 長 報 告》
◯　レベル５という状況が続いているコロナ

禍で通常の例会を開催することができませ
ん、２週連続でZOOMによる例会とさせ
て頂きました。多くの方にアクセスをして
頂き、ありがとうございます。次周の例会
をどのように開催するか、直前の月曜日の
午前中に判断をして事務局より連絡をさせ
て頂きますが、会場で皆さんとお会いでき
るような例会が開催できる状況になること
を期待しています。本日はZOOMを使用
していますので、折角ですから毎日のラン
ニングを私がどのように記録をしているか
を画面共有で観て頂きます。ランニング
ウォッチGarminのデータを記録しなが
ら、そのデータから走っている軌跡、途中
で撮影した写真をまとめている画面を見て
頂き、桜が散りかかっている善光寺の周辺
の風景も見て頂きます。本日の例会は連絡
事項だけで30分以内には終りにしたいと
思っています、よろしくお願いします。

《幹 事 報 告》
◯　次週21日の例会につきましては後日ご案

内させていただきます。よろしくお願いい
たします。

◯　５月９日のゴルフコンペにつきましては
10名の参加申し込みがございました。あと
２名募集しておりますのでよろしくお願い
申し上げます。

《出　席　報　告》
本　日 出　席 欠　席 出席率

会員数56名
オンライン24名
例会５名 27名 51.78％
合計29名

前々回　３月24日 訂正出席率　73.58％

《本日のプログラム》
◯　オンライン例会

令和３年４月14日　第2,542回　



《会 長 報 告》
◯　危険レベルが５のままなので本日もZOOM

例会としました。会員卓話をお願いしていまし
たが、それも今回はキャンセルさせて頂き20
分ほどで終了させたいと思います。これで４月
の例会が全てZOOMになってしまい非常に残
念です。次週は休会、そしてGWということで、
次の例会は５月12日になります。できなかった
観桜会を企画していますが、できるかどうか
の最終判断を４月28日に決定します、懇親例
会になるか、通常例会にするか、ZOOM例会
にするか、もう少しお待ち頂きたいと思います。
　ゴルフは定員12名に達しましたので締め切
りました。参加者には近日中に詳細のお知ら
せを送ります。こんな事務的なお話ばかりの
会長報告が続いていますので、今日は少しだ
け業界のお話をさせて頂きます。
　「ウッドショック」という言葉を聞いています
か？材木が足りない、という話です。昨年後
半から材木の高騰は話題になっていました
が、今年になって品薄感に拍車がかかりまし
た、世界規模で材木の奪い合いが始まり、
ついに日本に入ってこない事態になりそうで
す。業界ではすでに大騒ぎになっているので
すが、あまり世間のニュースにはなっていない
ようで知らない方が多いのが実態です。今回
の騒動の原因はアメリカと中国です。アメリカ
は超低金利が追い風となり、空前の住宅建
築ブームになっていてカナダ産の材木が既に
２倍以上の価格になってしまっています。おか
げでカナダ産がアジアに回ってきません。中
国もバブル状態でロシア産の材木が中国に爆
買いされて日本に回ってきません、しかも材木
をは混む大型船も中国に抑えられてしまってい
ます。この状況はそれ以外の全ての国に影響
を及ぼしていて、しかもいつになったら解消す
るのか目処がついていないのです。しばらく材
木は時価、手に入るかどうかすら分からない
状態が続きますからこれから住宅などを予定
している方はご注意下さい。
　来月こそは皆さんとお会いできる例会が開
催できることを祈っています。

《幹 事 報 告》
◯　次週28日は祝日のある週のため、また５

月５日は祝日のため、共に休会となります
のでよろしくお願いいたします。

《出　席　報　告》
本　日 出　席 欠　席 出席率

会員数59名
オンライン24名
例会８名 27名 54.23％
合計32名

前々回　４月７日 訂正出席率　68.92％

《新会員紹介》
◯　袖山幹事

《新会員挨拶》
◯　岸本　秀晴君

　清水建設の岸本と申し
ます。私は２年前に茨城
の方から長野に赴任しま
して、この４月から長野
営業所の所長に就任し、
当クラブに入会させてい
ただくことになりました。入社以来、建築
現場の施工管理一辺倒でまいりましたの
で、この度歴史ある長野東ロータリークラ
ブの一員として皆様とともに活動できるこ
とを非常に楽しみにしております。また、
私自身もこの活動を通じて成長していきた
いと思っております。コロナ禍で活動を制
限されている中ではありますが、今後とも
よろしくお願いいたします。

◯　佐藤　英樹君
　ご紹介いただきました
佐藤英樹と申します。よ
ろしくお願いいたしま
す。出身は愛知県名古屋
市の西隣にあります蟹江
町という小さな町です。
事業所としましては、三重県、岐阜県、東
京での勤務などもありますが、長野県での
勤務は初めてとなります。一からどころか
ゼロベースでのスタートとなりますので、

令和３年４月21日　第2,543回　



皆様方のご指導を賜りながら、色々なこと
に取り組んでまいりたいと思います。この
度、歴史ある長野東ロータリークラブの一
員に入れていただいたことを光栄に思って
おります。遊びも仕事もしっかりとやりた
いと思っておりますので、どうぞよろしく
お願い申し上げます。
　ありがとうございました。

◯　武元　忠雄君
　武元でございます。よ
ろしくお願いいたしま
す。私、実はこの４月に
大阪から参りました。２
週間自宅でしっかりと待
機をしまして、規則正し
い生活を経て、本日この場に招いていただ
きました。皆さんのお仲間に入れていただ
けるということを大変光栄に思っておりま
す。過去、多くの支店長が大変かわいがっ
ていただいたということで、私も当社の「任
地を愛する」精神に乗っ取って、皆様方と
色々なことに取り組み、いい仕事をしてい
きたいと思っております。どうぞよろしく
お願いいたします。

《本日のプログラム》
◯　オンライン例会



《会 長 報 告》
◯　コロナ禍が続いている中ですが、本日は

４月にできなかった観桜例会を開催させて
頂きました。色々と迷いましたが、危険レ
ベルが４に下がったので敢行しましたが、
多くの方に参加をして頂き、本当にありが
とうございました。節度を保って安全で楽
しい会にして頂きますようよろしくお願い
します。
　会長報告はできるだけ短く、連絡事項だ
けにします。先ずは、2022-23のガナバー
補佐ですが、選考委員会で推挙頂きました
岩本さんにお願いをしていましたが、この
度快諾をして頂きました。岩本さんに感謝
をして、クラブのサポート体制も整えてま
いりたいと思います。
　先日、クラブのゴルフを開催しました。
本来は市内６ロータリークラブの懇親コン
ペが予定されていましたが中止になり、長
野CCを予約してありましたからクラブ毎
にどうでしょう、と声をかけて頂いたのが
キッカケです。素晴らしい天気で気持ちの
いいプレーをしました、こんな状況下では
ありますが、ゴルフみたいなことは積極的
にやっていってもいいのはないかと考え、
ゴルフの同好会であったイーストワンを復
活させて欲しいとお願いをしました。藪塚
さんと武元さんが快く幹事を受けて頂きま
したので、懇親の場として皆さんにも参加
をよろしくお願いします。幹事のおふたり
はタケヤブコンビだそうです。
　来週の例会も通常通りに開催を予定して
います。危険レベルが５に上がってしまっ
たらZoomに切り替えますが、まだ暫くは
状況をみながらの開催になりますが、よろ
しくお願いします。
　それでは、久しぶりの懇親例会をお楽し
み下さい。

《誕 生 日 祝》
◯　今月誕生日をお迎えの皆様おめでとうご

ざいます。
ご本人：土屋　磯司君

　　　　夏目　　潔君
　　　　田中　清一君
　　　　川浦　俊樹君

《お誕生日の歌》
◯　ご夫人がお誕生日をお迎えの皆様には、

お花を届けさせて頂きます。
ご夫人：宮澤　与一君（恵子さん）
　　　　佐藤　忠幸君（さゆりさん）
　　　　倉石　智典君（祐理子さん）
　　　　神田　昭夫君（みどりさん）
　　　　武元　忠雄君（佳代子さん）
　　　　岸本　秀晴君（知香子さん）

《在 籍 賞 表 彰》
◯　５月入会おめでとうございます。

瀧川　　浩君（１年）、宮澤　征爾君（１年）
上野　修之君（１年）

《幹 事 報 告》
◯　理事会報告

《出　席　報　告》
本　日 出　席 欠　席 出席率

会員数59名 30名 29名 50.84％
前々回　４月14日 訂正出席率　70.58％

《ニコニコボックス》
誕 生 日 祝 い：塚田　哲郎君、田中　清一君
夫人誕生祝い：神田　昭夫君、武元　忠雄君
　　　　　　　宮澤　与一君、佐藤　忠幸君
在 　 籍 　 賞：上野　修之君
◯　久し振りの夜間例会！　何故かニコニコ　

ウフフです。 横田　一尊君
◯　久しぶりのロータリー例会です。また、

宜しくお願い申しあげます。
 岩本　　弘君
◯　本日の歓桜会、ご出席ありがとうござい

ます。限られた時間となりますが、メンバー
各位の懇談の場となりますように。

 仁科　圭右君
◯　この度、靴のシューマート創業の地、長

野駅前末広町にて新規業態「FORfoot」を

令和３年５月12日　第2,544回　



展開する運びとなりました。靴販売だけで
はなく、足の状態をカウンセリングさせて
いただきながら「足元の快適性」「スポー
ツパフォーマンス向上」など、商品そのも
のだけではない「新たな価値」へアプロー
チして参ります。コロナ禍ということもあ
り完全予約制ですので、御安心してご利用
いただきたいと存じます。広告資料を配付
させていただき恐縮ですが、引き続きのご
指導ご鞭撻をよろしくお願い申し上げます。

 岡宮　芳和君
◯　本日は、ホテルメトロポリタン長野をご

利用いただきありがとうございます。短い
時間になりますが、お楽しみ下さい。

 篠原　圭二君

《本日のプログラム》
◯　観桜会

会　場：ホテルメトロポリタン長野「浅間」
懇親会：司　　会　　岡宮　芳和君
　　　　開会挨拶　　鷲澤会長
　　　　乾　　杯　　夏目　　潔君
　　　　中 締 め　　横田　一尊君

《５月19日のプログラム》
◯　会員卓話

　宮原　博之君

《５月19日のメニュー》
◯　お弁当スタイル

・彩りサラダ
・合挽肉のポルペッティー
・鮪、鯛、甘海老、蛍烏賊、芽物一式
・もずく酢　貝山葵　蛇腹胡瓜
・ご飯　味噌汁（根曲がり竹）　漬物
・苺ゼリー寄せ　苺　キウイ

＝次週例会予告＝

《５月26日のプログラム》
◯　会員卓話

　久留嶋　純君

《５月26日のメニュー》
◯　洋ランチ

・季節のグリーンサラダ
・コーンポタージュ
・カツカレー
・薬味一式
・苺とグレープフルーツのカクテル


